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USING THE INFINITIVE – COMMENT UTILISER L’INFINITIF
The infinitive in French is used after several prepositions with the exception of en (which is followed by a present participle). The two most common ones are à & de                                       sans parler  (without speaking)    pour aller (to go)     avant de commencer   (before starting)
Most nouns and adjectives are followed by de:
j’ai envie de  (fancy)  
j’ai besoin de (need)
j’ai le droit de (have the right)je cours le risque de
c’est facile de 

je suis content de
j’ai peur de (scared)

j’ai le temps de

il a raison (is right)
il a tort de (wrong)
j’en ai marre de (fed up of)
j’ai l’intention de (intend)
Some adjectives however, are followed by à 
prêt à (ready to)  le premier/dernier/seul à   résolu à (determined to)  j’ai du mal à (I’m finding it difficult)  rien  personne   beaucoup   trop   quelque chose   quelqu’un   are also  à + infinitive 
il n’a rien à dire    j’ai eu trop à manger     je veux quelque chose à boire
Some verbs are directly followed by the infinitive and don’t need a preposition:
savoir   pouvoir   devoir   falloir   oser (dare)  espérer   penser   vouloir   détester    adorer   aimer   préférer   faire   craindre   paraître    aller   venir*         
je sais parler français    je dois étudier mes leçons   je pense venir demain    j’aime boire du lait    
Infinitives also follow question words:  Pourquoi apprendre une langue?  Que faire?                        
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All other verbs are either followed by de or à as mentioned above. Here’s a selection:
À

commencer   chercher   contribuer   réussir   apprendre   tenir (keen/anxious to)   penser   s’amuser   hésiter  arriver (manage to)   aider   s’habituer (get use to)   renoncer (give up)   continuer   se décider
DE

essayer  oublier  il s’agit de (it’s a question of) conseiller (advise) refuser  menacer (threaten to)                   risquer   cesser (stop)  choisir  accepter  décider  finir  s’arrêter  s’efforcer (strive)  *venir de (just done...)  
* venir de means have just done something: je viens de manger I’ve just eaten - not to be confused with je viens manger chez toi  I’m coming to eat at yours
You will have noticed, that in English, we don’t always use an infinitive – take a look: 
J’aime jouer au tennis ( I like to play tennis  OR  I like playing tennis                                                                         There is no French equivalent of the English ‘playing’ in this circumstance and French always uses the infinitive

Time for some practice – maintenant aux exercices!
Fill in the gaps with either  À, DE or an X for no preposition
1. On va  aller à la plage tantôt puisqu’on veut tous aller  nager dans l’océan
2. J’ai commencé à fumer quand j’avais douze ans mais je tiens à y renoncer
3. Elle apprend à parler chinois mais moi je préfère savoir  parler russe
4. Il ne sera pas facile de trouver un nouvel emploi sans  accepter un salaire
5. On a beaucoup à faire ce soir mais j’aurais voulu me planter devant la télé
6. Je suis allé à Paris sans devoir  changer de trains! Pourquoi acheter une voiture?
7. J’espère bientôt  gagner au loto car j’en ai marre de toujours devoir économiser
8. J’ai vraiment envie de partir en vacances mais il faut  continuer à travailler
9. Elle est prête à tout faire mais elle a du mal à trouver de l’emploi 
10. Il s’agit de faire un petit effort pour  réussir aux examens 

11. J’aimerais acheter un nouvel ordi mais je viens de m’acheter une nouvelle télé 
12. Je n’ose pas  y croire mais je pense  avoir le droit de recevoir un remboursement 
13. Je n’ai rien à faire ce weekend et je crains  m’embêter
14. Ma sœur aînée a l’intention de démissionner mais je suis résolue à la dissuader
15. Je vais me faire couper les cheveux mais j’ai du mal à trouver un bon coiffeur
16. Je tiens à te rendre visite mais je dois  économiser mon argent 
17. J’ai décidé de renoncer à boire de l’alcool pendant un mois mais j’ai peur d’ échouer
18. J’ai trop à faire avant de pouvoir  me reposer  

19. Tu as raison d’ être fâchée et je te conseille de te plaindre

20. Il a besoin de faire quelque chose car il risque de s’énerver et de s’ennuyer
21. Je tiens à te remercier pour  m’avoir aidé à faire mes valises
22. Il est difficile de s’habituer à devoir faire régime  et à manger moins
23. J’hésite à vous demander de m’aider à faire mes devoirs mais j’espère  vous convaincre
24. Je n’arrive pas à comprendre et je cours le risque d’ échouer 
25. Il veut  boire mais moi je veux quelque chose à manger

Translate in to French – traduisez ces phrases anglaises en français   I’m learning to play the guitar:  _
1. J’apprends à jouer de la guitare
2. I love cooking and I hope to become a chef
J’adore faire la cuisine et j’espère devenir cuisinier
3. Before going to bed, I have to turn off my computer  
Avant de me coucher je dois éteindre mon ordinateur.
4. I’ve just finished my essay and I’d love to watch TV
Je viens de finir mon essai et j’aimerais regarder la télé
5. I’ve got too much to do and I’m finding it difficult to cope 
J’ai trop à faire et j’ai du mal à gérer.
6. I’m going to get my car washed  

Je vais faire laver ma voiture
7. I’m trying to understand why he likes running
 J’essaie de comprendre pourquoi il aime courir.
8. I have to work hard to be able to afford my Porsche
Je dois travailler dur pour pouvoir m’acheter  ma Porsche
